



Sesuaikan Pasar Tradisional dengan Perkembangan Zaman

JOGJA -- Walikota Jogja Haryadi Suyuti menegaskan Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja memiliki komitmen kuat dan secara aktif mengembangkan keberadaan pasar-pasar tradisional di Kota Jogja. Pasar-pasar tersebut, termasuk Pasar Beringharjo, dibangun dan diperbaiki supaya bisa eksis sesuai dengan perkembangan zaman.

"Beringharjo sekarang telah menjadi ikon belanja dan wisata di Kota Jogja," ungkap walikota di sela-sela melakukan serah terima fisik bangunan dan sarana penunjang serta pengelolaan lantai II bagian depan dan mezanine Pasar Beringharjo, Senin (23/12), di balaikota.

Pemkot diwakili Haryadi Suyuti dan PT Cakrawala Bupala Asri (CBA) diwakili Georgius Widjaja menandatangani surat perjanjian. Turut hadir jajaran Sekda, Dinas Pasar, Bagian Kerjasama dan instansi-instansi terkait.



SERAH TERIMA -- Walikota Haryadi Suyuti bersama dan Georgius Widjaja dari PT Cakrawala Bupala Asri berjabat tangan usai serah terima fisik dan bangunan lantai dua Pasar Beringharjo, Senin (23/12).

Haryadi Suyuti mengungkapkan ini merupakan bukti adanya jalinan kerja sama yang baik dengan hasil yang baik pula. Kerja sama sudah dilakukan sejak dua dasawarsa tepatnya tahun 1991, tanpa meninggalkan tanggungan pekerjaan apapun.

"Kerja sama yang baik ini diharapkan bisa memberikan manfaat yang baik untuk segala pihak yang menggunakan fasilitas Pasar Beringharjo," kata walikota.

Diharapkan pula telah dilaksanakan transfer pengetahuan dari PT CBA kepada Dinas Pasar maupun pengguna Pasar Beringharjo. Para pedagang pasar yang menempati lantai 2 bisa meneruskan pengelolaan Pasar Beringharjo dengan baik.

"Kami ucapkan terima kasih atas kerja sama yang sempurna bersama PT CBA. Semua ketentuan telah ditepati dan bisa berakhir dengan baik," kata Haryadi Suyuti. (*)

Instansi	Nilai Berita	Sifat
1. <i>Din. Peng. Pasar</i>	<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
2. <i>Dinas Peng. Pasar</i>		<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pengelolaan Pasar			

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005